

# 2016愛媛大学夏休み学童保育通信 NO.1

2016年7月31日  
愛媛大学生協 山本

2016夏の学童保育が始まりました。  
熱中症に注意して、健康的な毎日を過したいですね。  
楽しい夏の思い出になるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。



## ★ 今週の活動（写真も参照下さい） ★

- 7月21日（木）糸岡先生のアイスブレイク。
- 7月22日（金）護国神社前の大川のゴミ拾い。
- 7月25日（月）放送大学前広場。
- 7月26日（火）世の中レッスン（初）。
- 7月27日（水）ばあばの食育教室、カレーを作りました。午後は樋又グラウンドで遊びました。
- 7月28日（木）体育館で地域スポーツ、バレー教室を開催しました。
- 7月29日（金）山越えグラウンドに行って馬に餌をやりました。

## ★ 8月1日～8月5日のご案内 ★

- 8月1日（月）は、道後温泉街探索、椿湯。  
ジブリの森で500円内アイテム1個購入します。
- 8月2日（火）は、コミセンまで電車で行きます。  
eカードがあれば持たせてください。  
（無い場合はこちらで現金払い、後日精算します。）
- 8月3日（水）は、ばあばの食育料理です。  
日本のお祭りにはつきもののお寿司、オリジナル箱寿司をつくります（お弁当は不要です）
- 8月4日（木）は、地域スポーツクラブ2回目（ボールゲームです）  
体育館シューズをご持参下さい。
- 8月5日（金）は、松山城までかけます。

## ★お願い★

本格的な夏がやってきました。  
今週からどんどん外に出て行きます。  
「暑さに負けない心と身体づくり」を目指して日々楽しく過ごしたいと思います。  
1週目は散歩を中心に外出しましたが、2週目からは、公共の交通機関を使います。  
歩き方や集合時間、人の話を聞く練習しながら、海水浴に向かって準備を進めていきます。  
お子様の体調に注意をして無理をしないよう調整してあげて下さい。  
またご不明な点や気になる事があれば、遠慮なく連絡下さい。

# 2016 愛媛大学夏休み学童保育通信 NO.2

2016年8月5日  
愛媛大学生協 山本

朝から強い日差しが照りつけ、列島各地厳しい暑さとなりました。大分と大坂では38度まで気温が上がったそうです。

南米初のリオ五輪が開幕しました。21日までの17日間、28競技306種目の熱戦が繰り広げられるそうです。また夏の熱闘甲子園も開幕、被爆71年の「原爆の日」を迎えました。この夏は色々と忙しい夏になりそうです。

夏は汗を流し、涙を流す、知性を伸ばすため、野生というバネを鍛え、そのバネを失わないようにしましょう！



## ★ 今週の活動（写真も参照下さい） ★

- 8月5日（月）道後温泉街探索、椿湯。
- 8月6日（火）松山市総合コミュニティセンター。
- 8月7日（水）押しずしを作りました。
- 8月8日（木）地域スポーツ教室2回目 ボールゲーム。
- 8月9日（金）松山城。

## ★ 8月8日～8月10日のご案内 ★

- 8月8日（月）つながり大作戦。  
防災教育。
- 8月9日（火）は、こどもタウン  
姫原小学校に行きます。
- 8月10日（水）は、興居島へ海水浴に行きます。  
それまで体調に十分注意して下さい。
- 8月11日（木）～8月16日（水）は、お休みです。  
17日（金）けん玉教室で元気に会いましょう！

## ★お願い★

色々とハードな動きになります。体調が優れないときは保育室で休みますので、無理をせずに申し出て下さい。よろしくお願いたします。

# 2016 愛媛大学夏休み学童保育通信 NO.3

2016年8月17日  
愛媛大学生協 山本

夏の学童保育も前半が終わりました。海水浴では元気な声が響いていました。この夏、「すもう」がブームになっています。土俵入りも様になってきました。ちびっこ力士の対戦が楽しみです。いよいよ夏休みも後半戦に入ります。



## ★ 今週の活動（写真も参照下さい） ★

8月 8日（月）「つながり大作戦」

防災についてグループ発表をしました、とてもよかったです。

8月 9日（火）「こどもタウン」

姫山小学校にて世の中の仕組みを体験しました。

8月10日（水）総勢44名で興居島「相子ヶ浜海水浴場」へ行きました。

## ★ 8月17日～8月19日のご案内 ★

○ 8月17日（水）けん玉教室です。

○ 8月18日（木）は、総合型地域スポーツクラブ サッカーです。  
体育館シューズをお忘れなく

○ 8月19日（水）中国4千年の味を作って食事します。  
（お弁当は不要です）

## ★今までの海水浴の写真★



2011年



2012年



2013年



2014年



2015年



2016年

# 2016 愛媛大学夏休み学童保育通信 NO.4

2016年8月22日  
愛媛大学生協 山本

お盆休みも終わり、7月21日から始まった夏の学童保育もあと少しです。  
元気に学校に通えるよう、楽しい夏休みの締めくくりにしましょう。

## 1. スケジュールのお知らせ

- 8月17日（水）は、愛媛県けん玉協会認定の級位認定試験を行いました。
- 8月18日（木）は、地域スポーツクラブ、体育館でサッカーを楽しみました。
- 8月19日（金）は、ばあばの食育教室 中国四千年の味を楽しむ。  
本日は、水餃子を作りました。



## ★ 今後の予定 ★

今週から、愛媛大学の学生の皆さんが、宿題のお手伝いを計画してくれています。宿題がまだできていなくて困っていませんか？お子様と話してみてください。  
残っている宿題があれば、持参するよう声をかけてあげてください。

- 8月22日（月）は、児童文化研究会の皆さんと、楽しむ予定です。
- 8月23日（火）は、ネクストコネクションの世の中レッスンです。
- 8月24日（水）は、ばあばの食育教室、イタリアンに挑戦！
- 8月25日（木）は、地域スポーツ教室 バasketボールです。
- 8月26日（金）は、ウエルピア伊予のプールに行きます。

## ★お願い★

夏休みの宿題対策と、新学期に向けての生活づくりのため、学習の時間を増やします。  
宿題や学習課題を持ってくるようお願いします。

8月26日はプールを予定していますが週間天気予報は30%の降水確率です（8月23日現在）  
状況を見て判断します。

# 2016愛媛大学夏休み学童保育通信 NO.5

2016年8月29日  
愛媛大学生協 山本



7月21日から始まった夏の学童保育は8月31日で終了です。

とても暑い夏休みだったですね。

大きな事故もなく、無事に終わられる事ができ、皆様のご協力に感謝致します。

子どもたちの元気と笑顔に励まされて、この夏を楽しく過ごすことができました。

これからも元気ハツラツの毎日を送ってくれることを、スタッフ一同願っております。

甲子園の優勝校は、栃木県代表の作新学園、リオのオリンピックではメダル獲得数が過去最大となりスポーツ一色の夏でした。

学童保育では、「相撲」が男子の間でブームになっていました！

女子は多くのメンバーが入れ替わりましたが友達もでき、大学生と楽しく遊んでいたのが印象に残りました。

8月2日コミセンの帰り、市内電車に乗ってJR松山駅から本町六丁目の区間でテレビ朝日の収録に遭遇しました。タレントの友近さんとロバート秋山さんが市内電車の中で子どもたちに話を聞きました。この放送予定は、

11月5日土曜日 午後2時から

「路面電車のある風景」(仮)

内で使用される可能性があります、是非ご覧ください。

## 1. 今週の活動 (写真も参照下さい)

8月22日(月) 児童文化研究チームの学生によるレクレーションをしました。

8月23日(火) 世の中レッスン、マナーについて考えよう。グループ討議をしました。

8月24日(水) パーティ気分を楽しもう ロールサンドに挑戦しました。

8月25日(木) 地域スポーツ教室 バasketボールをしました。

8月26日(金) ウェルピア伊予のプールに行きました。

## ★ 8月29日～8月31日のご案内 ★

- 8月29日(月) 宿題お助け隊。
- 8月30日(火) サンシャイン衣山に映画を見に行きます。
- 8月31日(水) お楽しみ企画はキスケボウルでボーリング大会に決まりました。

## ★ 今後 ★

毎年色々なイベントを企画して、児童の楽しそうな笑顔が私たちの元気の源でした。

子どもの成長と共に、それぞれの要望や、馴れ合いからマンネリにならないよう、色々な企画を考え興味をなくさないように努力しましたが結果は如何だったでしょうか？

またお会い出来たらいいですね！